



Hamburg, 19.05.2022

Liebe Eltern,

am **Mittwoch, 1.6.2022**,
unternimmt die ganze
Schule einen Ausflug zum
Wildpark Lüneburger
Heide. Wir fahren morgens
mit Reisebussen dorthin
und werden voraussichtlich
gegen 15 Uhr wieder an
der Schule ankommen.



Für diesen Ausflug benötigt Ihr Kind wettergemäße Kleidung. Denken Sie bitte daran, Ihr Kind mit Sonnencreme einzucremen. Eine Schirmmütze ist ebenfalls ratsam. Da wir den ganzen Tag unterwegs sind, packen Sie bitte genügend zu essen und zu trinken ein. Geben Sie gerne auch etwas zum Naschen mit. Verzichten Sie aber auf ein Taschengeld. Zur Mittagszeit werden wir im Wildpark einen Snack einnehmen. Daher bleibt Ihr GBS-Kind auch an diesem Tag für das Mittagessen angemeldet. Im Rucksack sollte außerdem auch die Federtasche und der Schulplaner sein.

Die Kinder können in Kleingruppen den Wildpark erkunden, heimische Tiere entdecken und ihr Wissen erweitern. Nähere Informationen finden Sie unter: www.wild-park.de
Der Ausflug wird zum großen Teil von der Bundesregierung aus dem Sonderfond „Aufholen nach Corona“ bezahlt. Einen weiteren Teil übernimmt unser Schulverein. Sie zahlen für Busfahrt, Eintritt und Führung nur einen **Anteil von 8 Euro**.



Am **Donnerstag, 30.6.22**, bekommen wir Besuch vom English Theater, eine langgehegte Tradition an unserer Schule. Die Klassen 1 und 2 werden das Stück „Spot“ sehen, für die 3. und 4. Klassen steht das Stück „Ice Queen“ auf dem Programm. Die Aufführungen finden am Vormittag statt. Der Theaterbesuch wird im Englischunterricht entsprechend vorbereitet. Dieses Angebot wird ebenfalls vom Schulverein finanziell unterstützt. Somit beträgt der Eintritt nur **4 Euro** pro Kind.

Ein Bild aus „Spot the dog“. Das „White Horse Theater“ kommt direkt aus England an unsere Schule.

Bitte geben Sie die **12 Euro** (8 Euro für den Ausflug, 4 Euro für das English Theater) in einem Umschlag, der mit dem Namen des Kindes versehen ist, **bis zum 31.5.2022 bei der Klassenleitung** ab.

Wir freuen uns sehr auf diese besonderen Angebote, die auch zur Stärkung der Schulgemeinschaft beitragen.

Für das Schulteam

Sebastian Stahlberg, Schulleiter